



Minvu invertirá \$500 millones en histórica Villa de San Felipe

A través de la intervención del Programa Quiero Mi barrio, la cartera ejecutará diversas obras que han sido definidas por las propias familias en la primera etapa de este trabajo comunitario

Vecinos y vecinas de la Villa Departamental de San Felipe pronto verán realizado el sueño de mejorar sus espacios comunitarios tras una importante inversión a través del Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Se trata de una inyección de más 500 millones de pesos que financiarán mejoras en el barrio y se ejecutarán en tres etapas, definidas por los mismos vecinos y el equipo técnico del Minvu.

La seremi Minvu de la región, Belén Paredes, explicó que esta planificación de proyectos es parte de la primera etapa de la intervención y sostuvo que “este plan de gestión contempla distintas iniciativas sociales que definió la comunidad y distintos planes de obras que también fueron definidas por ellos. A veces cuesta ponerse de acuerdo, pero cuando se sobrepone el bien común por delante es muy relevante. Así que estamos muy contentos porque esto va a permitir iniciar la intervención social y junto al proceso de desarrollo de las obras que se orientan al mejoramiento de los entornos urbanos”.

Los proyectos que se van a desarrollar en la Villa Departamental son tres y se han denominado: “Estación diversidad”, que tiene como objetivo la recuperación de áreas verdes con la habilitación de zonas recreativas y equipamiento en el lado sur de Avenida Costanera.

También estará la etapa “Estación La Depa”, que incluye el recambio de juegos infantiles del sector y un nuevo mobiliario urbano de la vereda norte de la mencionada avenida. Mientras que en la denominada “Estación Las Turbinas”, se incorporarán elementos para el descanso y encuentro de las familias que habitan en este barrio.



En representación de la comunidad, Cristian Rodríguez, presidente de la Junta de Vecinos manifestó que “lo veíamos muy lejano el progresar con la villa, pero ahora con esto estamos progresando y viendo que se puede mejorar la villa para los niños, para los adultos, para todos en general, con luminarias, áreas verdes, así que estamos muy contentos.

VILLA HISTÓRICA

La Villa Departamental data de la década de los 90 dentro de la política habitacional de la época y está compuesta por 41 blocks de tres pisos que alberga a 492 viviendas.

En sus años de existencia ha sido beneficiada con algunas obras de mejoramientos de infraestructura y también de entorno, como por ejemplo la reposición de la sede social y el mejoramiento de la multicancha y en el 2023 fueron seleccionados dentro del Programa Quiero Mi Barrio cuya primera fase de trabajo comenzó a inicios de este 2024 por un periodo total de cuatro años.